



Gutiérrez Luna reafirma compromiso con el magisterio

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, en el marco del Día del Maestro, reafirmó el compromiso de los diputados por seguir mejorando el andamiaje legal que rige la labor del magisterio.

“Nuestro objetivo es asegurar sus derechos y que puedan trabajar en las mejores condiciones; se trata de retribuirles por la noble tarea que desempeñan”, señaló a través de un comunicado.

Precisó que en el país hay un millón 200 mil profesores de educación básica, de los cuales 23 por ciento enseña a nivel preescolar, 50 por ciento en primaria y 25 por ciento en secundaria; también, hay 498 mil profesoras y profesores de nivel medio y superior.

Señaló además que alrededor de 70 por ciento de los docentes son mujeres, lo que demanda aún más velar por sus derechos tanto laborales como individuales.

En tal sentido, Gutiérrez Luna destacó la necesidad de continuar impulsando reformas que ofrezcan más y mejores oportunidades para las y los maestros de México.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/5/15/gutierrez-luna-reafirma-compromiso-con-el-magisterio-552456.html>